

Embajadora de la Unesco destaca labor patrimonial desarrollada en La Habana



La Habana, 2 jun (RHC) La embajadora de Cuba ante la [Unesco](#), Dulce Buergo, destacó que la ciudad de La Habana exhibe en la actualidad un rostro renovado gracias a la intensa labor de restauración y preservación del patrimonio realizada en las últimas décadas.

Durante un conversatorio en la sede de esa organización, argumentó Buergo que desde el Estado y el Gobierno existe un compromiso con el tema, basado en el principio de reconocer a la cultura como un elemento fundamental para propiciar el desarrollo.

La capital de Cuba, que en 2019 llegará a su aniversario 500, ha sido beneficiaria de esa labor liderada por el [Historiador de la Ciudad, Eusebio Leal](#).

Fuente: [RRejoj](#).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/163689-embajadora-de-la-unesco-destaca-labor-patrimonial-desarrollada-en-la-habana>



Radio Habana Cuba